

かめっ子だより No. 180

令和8年1月26日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

1月は“特別献立”のオンパレード！ 続いて第二弾！！

特別献立第二弾は、「八尾市学校給食献立コンテスト」で“優秀賞”を獲得した本校児童が考えたメニューです。22日(木)に登場しました。こちらも、亀井小学校のみで提供された給食です。

“優秀賞”を獲得したメニューは、次の通り。

- ・やっぱりこれ！ほうれん草入り豆乳ハンバーグ
- ・心も体もほっかほっか！八尾市の小松菜入り！
いも団子のスープ
- ・金時にんじんとれんこんのしゃきしゃきあえ
- ・ごはん 　・牛乳

ネーミングもおしゃれですね。この名前も審査に含まれているのではないでしょうか。

豆乳ハンバーグは、お肉のハンバーグにも負けないぐらい、しっかりと味がしておいしかったです。いも団子は、お餅のような食感でした。私は、蓮根は好んで食べないので、名前の通り本当にシャキシャキしていて、噛み応えが抜群！味付けも最高でした。

また、いも団子スープに入っていた小松菜は、

3年生が亀井小学校の畑で作ったもので、21日(水)に収穫してくれました。6年生の児童が考えたメニューを、3年生が育てた小松菜を使い、調理員さんが作ってくださる。素晴らしいコンビネーションですね。亀井小学校のみの献立ならではです。

今回も「たいへん、おいしゅうございました。ごちそうさまでした！」

3年生が育てた“小松菜”が特別献立に登場！

21日(水)に、3年生が畑で育てていた“小松菜”を収穫しました。葉の大きさは、植えた場所によってまちまちでしたが、給食で提供できる分はしっかりと収穫できました。

